

Kepala Desa Sudirman Apresiasi Kegiatan Jumat Curhat Polda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.BNN.CO.ID

Feb 7, 2025 - 19:10



Kepala Desa Sudirman Apresiasi Kegiatan Jumat Curhat Polda Sulsel

Maros – Kepala Desa Sudirman Kecamatan Tanralili Kabupaten Maros mengapresiasi kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan Polda Sulsel, kegiatan yang dipimpin langsung oleh Wadirbinmas Polda Sulsel ini dilaksanakan di Aula Kantor Desa Sudirman, Kecamatan Tanralili Kabupaten Maros, Jumat

(07/02/2025).



Acara yang dibuka langsung oleh Wadirbinmas Polda Sulsel AKBP ANDI KUMARA, S.H.,S.IK.,M.Si ini, bertujuan untuk membangun kemitraan pemolisian masyarakat, mendengar langsung keluhan masyarakat dan persoalan persoalan yang terjadi di masyarakat serta mengajak warga Maros untuk menjaga Harkamtibmas dilingkungan tempat tinggalnya.

“Jadi kegiatan ini kami laksanakan untuk dengar keluhan langsung dari masyarakat, jadi kalau ada yang mau disampaikan inimi tempatnya bapak ibu,” ucapnya.

Disela acara wadirbinmas juga mengajak masyarakat untuk selalu bersama sama mensupport program Presiden Indonesia terkait Ketahanan Pangan.

Acara yang dihadiri oleh Wadirbinmas Polda Sulsel yang dimana dalam hal ini mewakili Kapolda Sulsel, juga dihadiri oleh beberapa Perwakilan PJU Polda Sulsel diantaranya yang mewakili Karoops, yang mewakili Dirlantas, yang mewakili Dirpamobvit, Perwakilan PJU Polres Maros, Kapolsek Tanralili beserta anggota, Yang Mewakili Danramil, Camat Tanralili, Lurah Sudirman, serta perwakilan ketua Rt/Rw, tokoh masyarakat dan agama kecamatan Tanralili.

Diawal acara Wadirbinmas Menyampaikan permohonan maaf kepada warga karena seyogyanya acara ini akan dihadiri langsung oleh Kapolda Sulsel tapi karena satu dan lain hal beliau tidak sempat hadir.

Pada saat sesi tanya jawab, beberapa masyarakat memberikan masukan diantaranya, Ibu Leli Marlin yang merupakan Kepala Desa Sudirman, beliau yang memberikan apresiasi kepada polri terkait kegiatan Jumat Curhat ini, beliau juga

berharap agar pihak kepolisian dapat menindak pelaku pencurian hewan ternak dan maraknya judi sabung ayam.

"Mohon pak ditindaki segera itu pencuri ternak dan judi sabung ayam, dan bisa ditingkatkan patrolinya terutama di jam jam rawan seperti di malam hari," pungkasnya.

Selanjutnya ada Ibu Nurleli, beliau memberikan masukan tentang pembuatan SIM yang terlalu jauh dan berharap ada pembuatan sim di wilayah desanya.

"Pembuatan Sim itu jauh sekali kasian pak, jarak polres dan desa kami ini lumayan, siapa tau bisa buat sim di Polsek saja," tambahnya.

Hal ini langsung mendapat tanggapan dari Wadirbinmas.

"untuk judi sabung ayam dan pencurian ternak, akan kami teruskan ke Polres dan Polsek untuk lebih meningkatkan Patorlinya, terkait Sim itu sudah ada mekanismenya, kenapa di polres karena memang ada ujian sebelum mendapatkan sim, tapi ngomong ngomong ini yang bertanya ini ibu ibu semua, memang kalau ibu ibu itu kritis sekali ", Ujar Polisi berpangkat dua melati itu.

Kegiatan Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi ruang komunikasi yang efektif untuk memperkuat kerja sama antara masyarakat dan Polri demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan aman. (**)

Binmas_Fachry